

Le Forum de São Paulo dénonce l'offensive néolibérale contre les gouvernements progressistes de la région



Mexico, 30 juillet (RHC-Granma).- Les participants au 21e Forum de São Paulo, qui se déroule à Mexico, ont dénoncé l'offensive néolibérale qui vise les gouvernements progressistes et de gauche de la région.

Le responsable aux relations internationales du Parti Socialiste Unifié du Venezuela Rodrigo Cabezas, a signalé que cet événement, auquel assistent des délégués de 23 pays d'Amérique latine et des Caraïbes, est une sonnette d'alarme sur les risques de restauration oligarchique.

De son côté, le président national du Parti de la Révolution Démocratique du Mexique, Carlos Navarrete, a expliqué que les représentants de 12 pays du continent dirigés par des gouvernements de gauche élus démocratiquement présenteront les progrès de leur pays en matière d'égalité sociale et de lutte contre la pauvreté.

Au programme de cette nouvelle édition du Forum de São Paulo : l'élaboration d'un plan d'action pour soutenir les présidents Rafael Correa en Équateur, Dilma Rousseff au Brésil, Evo Morales en Bolivie et Nicolás

Maduro au Venezuela.



Radio Habana Cuba